

Lahirkan Pilkada Damai, Bhabinkamtibmas Polsek Liukang Tangaya Lakukan DDS

HermanDjide - PANGKEP.BNN.CO.ID

Jul 14, 2024 - 08:19



Lahirkan Pilkada Damai, Bhabinkamtibmas Polsek Liukang Tangaya Lakukan DDS

PANGKEP - Bhabinkamtibmas Bripka Amrullah menggelar kegiatan door to door system di Wilayah binaannya di Pulau Sailus, Dalam kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas menyambangi pemukiman masyarakat. Minggu (14/07/24)

Dalam kegiatannya, Bripka Amrullah memberikan himbauan kepada masyarakat agar anaknya jangan sampai terlibat premanisme dan minum minuman beralkohol .

Dirinya juga menyampaikan kepada masyarakat apabila ada sesuatu hal yang dapat mengganggu kamtibmas agar segera lapor ke Pihak Kepolisian atau aparat pemerintah setempat untuk segera disampaikan ke Pihak Kepolisian.

Selain itu, menghimbau kepada masyarakat agar selalu meningkatkan satkamling untuk mencegah kejahatan pada malam hari.

Sementara itu, Kapolsek Liukang Tangaya AKP NOMPO SH, MH mengatakan, kegiatan tersebut dilaksanakan oleh anggotanya untuk menjaga kondusifitas kamtibmas wilayah, dan mengantisipasi terjadinya tindak kejahatan maupun aksi kriminalitas di wilayah hukumnya.

"Kegiatan ini untuk memberikan rasa aman dan menciptakan kondusifitas kamtibmas di lingkungan masyarakat, Untuk itu kami melakukan antisipasi guna mencegah gangguan kamtibmas seperti tindak pidana maupun tindakan kriminalitas, "jelasnya.

Kapolsek menambahkan, memang kegiatan tersebut juga difokuskan dengan menyambangi warga guna memberikan dukungan moril dan pembinaan maupun imbauan kamtibmas kepada Masyarakat.

"Kami berharap silaturahmi dan kerjasama dalam menjaga kamtibmas tetap terjalin dengan baik, kami memberikan dukungan moril dan pembinaan maupun imbauan kamtibmas kepada masyarakat, Dengan terjalinnya silaturahmi dan kerjasama ini, setiap kejadian dan gangguan kamtibmas dilingkungan masyarakat dapat ditangani dengan baik oleh pihak Kepolisian bersama masyarakat, Hingga wilayah tetap aman dan kondusif, (Herman Djide)